

Beschlussvorlage für die Stadtverordnetenversammlung Werneuchen

**Beschluss Nr.: Vom Sitzungsdienst einzutragen
öffentlich**

Einreicher: Fraktion DIE LINKE

Federführung: DIE LINKE, **Verfasser:** Karen Mohr

Behandelt im:

Hauptausschuss der Stadt Werneuchen
Stadtverordnetenversammlung Werneuchen

Datum
30.06.2022
14.07.2022

Betreff: Verbesserung der medizinischen Versorgung in der Stadt Werneuchen und Ihren Ortsteilen

Beschluss:

Die Stadtverordnetenversammlung Werneuchen beschließt,

1. Zur Verbesserung der medizinischen Versorgung der Stadt wird die Verwaltung, speziell der Bürgermeister, beauftragt, Gespräche mit den Verantwortlichen der Ärztekammer Brandenburg, der kassenärztlichen Vereinigung, der GLG Gesellschaft für Leben und Gesundheit mbH, der Hausärzterverband Brandenburg e.V., des Bundesministeriums für Gesundheit, der WBG, der Sparkasse Barnim, dem Landrat sowie weiteren Verantwortlichen je nach Sachstand zu führen.
2. Aus den geführten Gesprächen sollen mögliche Umsetzungsstrategien erarbeitet bzw. entwickelt werden, die zu einer verbesserten medizinischen Versorgung führen.
3. Die Stadtverordneten werden in jeder Stadtverordnetenversammlung im Rahmen des Berichts des Bürgermeisters über den aktuellen Sachstand informiert.

Begründung:

Werneuchen wächst stetig. Bereits heute ist die medizinische Versorgung unzureichend. Durch die Siedlungsachse Berlin-Ahrenfelde-Werneuchen und den bereits beschlossenen Bebauungsplänen wird die Stadt in den nächsten Jahren weiterwachsen. Das bedeutet, dass ohne ein aktives Handeln sich die medizinische Versorgung in den nächsten Jahren weiter verschlechtern wird.

Im Dezember 2021 beschlossen die Stadtverordneten der Stadt Werneuchen bereits eine Umsetzungsstrategie für den Projektvorschlag „Facharztzentrum Werneuchen“ von Herrn Dr. med. Schmidt. Die hierfür gegründete Arbeitsgruppe stellte im März 2022 ihre Arbeit ein, da „das Projekt gescheitert sei“.

Um zukünftig für alle Möglichkeiten und Optionen offen zu sein, müssen mit allen Verantwortlichen Gespräche geführt werden. Bereits auf der Veranstaltung im August 2021 erklärten alle ihre Bereitschaft, sich für die Stadt einzusetzen.

Die Verbesserung der medizinischen Versorgung unserer Stadt muss eine der obersten Prioritäten haben.

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

	-	Bestätigung Kämmerei:
--	---	-----------------------

Anlage:



Alexander Horn

Fraktionsvorsitzender

Stellungnahme der Fachausschüsse:

Ausschuss	Datum	Mitglieder	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Stimmenthaltungen

--	--	--	--	--	--

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung:

Beschlussfähigkeit		Abstimmung	
Gesetzliche Mitgliederzahl:	19	dafür:	
davon anwesend:		dagegen:	
		Stimmenthaltung:	

Befangenheit wurde erklärt durch:

.....

Die Richtigkeit der Angaben über Beschlussfähigkeit und Abstimmung werden bescheinigt. Zur Sitzung unter Mitteilung der Tagesordnung ist rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden. Die Beschlussfähigkeit der Stadtverordnetenversammlung ist gegeben.

Werneuchen, xx.xx.2020

.....
Vorsitzende der SVV

.....
Stadtverordnete/r